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Osimo, 7 Febbraio 2014 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Geom. Stefano Simoncini 

• Al Vice Sindaco 

o Ing. Sandro Antonelli 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott.ssa Gilberta Giacchetti 

• All’Assessore alla Viabilità e Finanza 

o Sig. Roberto Francioni 

• Ai Consiglieri Comunali 

o sig. Giuseppe Beccacce, sig. Luciano Borra, sig. Luca Luchetti, sig. Andrea Pesaresi. 

 

VERBALE dell’assemblea pubblica presso San Biagio 

OGGETTO: Consiglio di Quartiere ed incontro con l’Amministrazione Comunale 

Presenti: Marco Cardinali, Walter Ciarrocchi, Marco De Santis, Roberto Gatto, Gianluca Glorio, Dino Paolella, 

Federico Ippoliti, Francesco Rossi, Stefano Simoncini, Emilio Vaccarini. 

L’assemblea pubblica è stata aperta dal Presidente del Consiglio di Quartiere alle 9.30.  

Oggetto dell’incontro con l’Amministrazione Comunale è la realizzazione di una sezione di scuola media nella 

Frazione di San Biagio (Istituto “Bruno da Osimo”), nei locali della scuola “Arcobaleno”. 

Il Sindaco Simoncini ha spiegato all’assemblea il progetto con l’ausilio di planimetrie dell’attuale scuola 

“Arcobaleno”; il progetto prevede tre fasi successive a partire dal prossimo anno accademico: 

1) A.A. 2014-2015: verrà realizzata al piano terreno dell’edificio attuale un’aula in più al posto della sala 

computer per ospitare la prima sezione della scuola media. In questa prima fase non è necessario 

nessun investimento. La sala mensa verrà autorizzata ad ospitare sia gli allievi della primaria che della 

scuola media. 

2) A.A. 2015-2016: verranno realizzate due aule di scuola media per i due anni della 1° sezione, sempre 

al piano terreno dell’attuale edificio. In questa fase sarà necessario un investimento per riorganizzare 

l’ingresso attuale e modificare l’aula a disposizione degli insegnanti e un altro locale attiguo (seconda 

aula insegnanti?). 

3) A.A. 2016-2017: si dovrà a questo punto passare alla realizzazione di un ampliamento con un nuovo 

edificio per ospitare le tre classi (investimento previsto di circa 1,2 M€); il nuovo edificio verrà 

realizzato fra quello attuale e la palestra e potrebbe in un futuro essere sopraelevato per ospitare 

una seconda sezione (l’investimento in questo caso potrebbe aggirarsi intorno a 2 M€ che ad oggi, 

però, è difficile ipotizzare). 

Il Sindaco conclude sottolineando che il progetto verrà inserito nel piano triennale degli investimenti e che 

sarà necessario chiarire nei minimi dettagli i criteri di ammissione poiché ipotizza che potrebbero esserci più 
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domande di iscrizione rispetto alle disponibilità di una sola sezione: l’Amministrazione Comunale non vuole 

essere poi coinvolta in questo tipo di discussione. 

A chiarimento di alcuni punti è intervenuta la Dirigente della “Bruno da Osimo”; la Dottoressa precisa che 

quest’anno escono dalla primaria di San Biagio 2 classi 5° per un totale di circa 38 - 40 bimbi. Sottolinea che 

nel piano descritto verrà sempre mantenuto il servizio mensa (molto apprezzato dalle famiglie) e che 

comunque la scomparsa dell’aula di informatica non significa che verrà meno l’insegnamento dei rudimenti 

di tale disciplina in quanto la scuola intende dotarsi di computer portatili: per le lezioni di informatica non 

sarà dunque necessaria un’aula apposita. Vengono infine spiegati nei dettagli gli attuali criteri di ammissione: 

si tratta di criteri trasparenti ed oggettivi, in base ai quali vengono assegnati dei punteggi di merito. Si 

sottolinea che i criteri di ammissione sono già obbligatori per tutte le amministrazioni scolastiche e che 

comunque verranno riesaminati dal Consiglio di Istituto. 

Al termine della discussione a cui hanno partecipato attivamente sia i genitori dei bimbi che attualmente 

frequentano le ultime classi della scuola primaria “Arcobaleno” che il corpo docenti e gli appartenenti al 

Consiglio di Istituto della “Bruno di Osimo”, si procede per alzata di mano all’approvazione del progetto 

presentato; sono favorevoli circa 35 persone che costituiscono la forte maggioranza delle persone 

intervenute. 

Nota a latere dell’assemblea pubblica: alcuni consiglieri del Quartiere fanno presente che l’asfalto con cui è 

realizzata la parte di strada chiamata “la curva del poeta”, che va dalla frazione dell’Abbadia ad Osimo 

Stazione è molto pericoloso quando piove poiché troppo liscio e non drenante; vengono segnalati dagli 

abitanti del posto numerosi piccoli incidenti in condizioni di pioggia. 

 

L’assemblea si chiude alle 23.30. 

 

Il Segretario                       Il  Presidente 

          (Marco Cardinali)                               (Marco de Santis) 

 


